
 

REDE EQUIDADE  
(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  

8ª Reunião do Comitê Coordenador  

2023 

Data: 10/05/2023 (quarta-feira)  

Horário: 15h10 às 16h11 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Microsoft Teams  

1. PAUTA  

Nº  Descrição 

1  Execução do Plano de Ação 

2  Informes Gerais 

2. PARTICIPANTES  

Nº Nome Instituição 

1 

Maria Terezinha Nunes, Jeniffer Cardoso 

Ferreira, Lui Teixeira Oliveira e Stella Maria 

Vaz Santos Valadares 

Senado Federal 

 

2 Marcela Timóteo de Oliveira Tribunal de Contas da União  

3 Rodrigo Fernandes Morais Ministério Público do Trabalho 

4 Márcia Alves de Figueiredo  Ministério de Minas e Energia  

5 Gabriella Di Felicio Ferreira da Silva  Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais 

6 Rodrigo Fernandes Morais  Ministério Público do Trabalho 

7 Rafaela Di Sabatto Guerrante Instituto Nacional da Propriedade Industrial 

8 Rogério Rodrigues da Silva Conselho de Justiça Federal 

Ausências justificadas: Bruno Andrade (TSE), Ana Leticia Absy (CNMP), Fabiana Andrade Gomes e 

Silva (CNJ) e Andreia Siqueira (TJDFT) 

3. ASSUNTOS TRATADOS  

No dia dez do mês de maio do ano de 2023, às 15 horas, teve início a oitava reunião virtual do Comitê 

Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A coordenadora da Rede 

Equidade, Maria Terezinha Nunes, saudou as/os presentes e deu início à reunião, conforme registro que 

segue. Item 1. Execução do Plano de Ação. De início, a coordenadora apresentou um panorama geral 

da execução do Plano de Ação, desde a sua criação, e do Regulamento à representante do INPI, Rafaela 

Guerrante, que passou a integrar a Rede, recentemente. Em seguida, relatou que algumas ações estavam 

dependendo da deliberação do Modelo IDE, uma das ações previstas no Plano de Ação, uma vez que a 

ideia inicial seria usar este instrumento para a busca de informações, junto são órgãos da Rede; explicou, 

ainda, que a partir dessa estratégia foi justificada a suspensão da execução de algumas ações, as quais 

retornam este ano, após conclusão do Modelo IDE, mas que resta pendente a decisão do grupo, que 

criou este modelo, quanto ao modo que será aplicado; em seguida a coordenadora informou que é livre 

a integração dos novos partícipes nos grupos de trabalho, ficando pendente as deliberações até ultimar 

a adesão, e nessa questão abriu para discussão do grupo se seria essa a interpretação; após foram 

apresentadas as ações de cada GT, pontuando aquelas que já estão em andamento e as não iniciadas; a 

coordenadora ressaltou que o GT2, formado no ano de 2022, foi bastante afetado, uma vez que a maioria 

das ações que tratam de mapeamento e busca de boas práticas foram suspensas; nesse ponto Marcela 



 

Timóteo informou que a data do próximo Seminário de Direitos Humanos, referente ao ano de 2023,  já 

está com data marcada e, após convite, aceitou a coordenação do grupo de trabalho GT3, o qual terá 

como principal missão a realização do citado seminário; a coordenadora seguiu apresentando os grupos 

de trabalho e suas atribuições. Rafaela Guerrante perguntou sobre a formalização da adesão do Instituto 

Nacional da Propriedade Industrial à Rede e se mostrou interessada nos três grupos, comentando sobre 

as experiências do órgão em relação aos três assuntos; ao fim relatou que levará à coordenação do órgão 

para alinhar em qual grupo irá participar; informou que estão engajados no momento na geração de 

diagnóstico, assim participar do grupo que trabalhará com o mapeamento será bem interessante, 

informou ainda que constam no planejamento estratégico do INPI a produção de seminários, que houve 

um no mês de abril, em parceria com a Rede de Mulheres na produção industrial, mas que nos próximos 

a pauta será mais diversificada no tema racial; convidou a Rede a participar desse evento, com data 

provisória para agosto e novembro, como forma de divulgação da Rede no INPI; a coordenadora 

informou que o processo de adesão está em andamento, mas ainda dependendo do Termo Aditivo que 

trará mudanças visando a celeridade do processo e, complementando, reforçou a importância da 

participação de todos/as nos grupos de trabalho. Gabriella Di Felicio, representante do Serviço 

Geológico do Brasil/CPRM/SGB, se voluntariou a participar do GT 2. A coordenadora se comprometeu 

a enviar um e-mail com o documento dos grupos de trabalho e respectivas ações e um formulário para 

as pessoas se cadastrarem nos grupos que tem interesse, a partir da sugestão de Marcela. 2. Informes 

gerais. Dando sequência à reunião, a coordenadora informou sobre o andamento da Minuta do Termo 

Aditivo ao Acordo, esclarecendo que enviou a minuta para que passe para o jurídico de cada órgão e 

que está à disposição para sanar qualquer dúvida que porventura tenham; que será enviado link para 

cadastramento no sistema SEI do TSE, para assinatura do documento como órgão externo; informou 

que foram encaminhadas atas por email para conferencia e aprovação do Comitê Coordenador e não 

havendo ressalvas serão dadas por aprovadas; informou também que acrescentou ao final de cada ata 

um pequeno print das pessoas presentes na reunião, como forma de registro, mas como elas serão 

publicadas no portal da Rede Equidade, é recomendável a concordância de todas/os, mas não havendo 

quórum para deliberação, essa decisão ficou para a próxima reunião; acrescentou que vai proceder à 

exclusão das gravações das reuniões, após aprovação das atas; a seguir, apresentou a prévia do relatório 

de ações de 2022-2023 aos presentes e comentou que encaminhará o documento aos partícipes para 

revisão e sugestões; ao final o documento foi elogiado pelos presentes, em especial pela estratégia se 

ser mais visual e com pouco texto. Rodrigo Morais e Gabriella Di Felicio pediram mais esclarecimentos 

sobre a assinatura da Minuta do termo aditivo, os quais foram repassados pela coordenadora que se 

colocou à disposição. Após agradecimentos à participação de todas/os e nada mais havendo a tratar a 

reunião foi encerrada às 16h11min. Ata redigida por Maria Terezinha Nunes e Lui Teixeira Oliveira, do 

Senado Federal, e enviada por e-mail para validação eletrônica das/os presentes. 

 
 


